

Jugendkirchen-Hub

Austausch - Vernetzung - Inspiration

Jetzt noch
anmelden

(bis 29. Februar)

15. und 16.
Mai 2024
in Münster



aej†

Arbeitsgemeinschaft der
Evangelischen Jugend

afj

Arbeitsstelle für Jugendseelsorge
der Deutschen Bischofskonferenz



www.jukis.de

Jugendkirchen Internet Portal
Jugendkirchen-Förderung Baden-Baden e.V.



Einladung zum digitalen Austauschformat

Liebe Jugendkirchen, liebe Verantwortliche,

wie Ihr bereits wisst, fällt das Ökumenische Symposium 2022 leider aus.

Damit der Kontakt nicht komplett aus bleibt, laden wir Euch nochmal herzlich **diesen Mittwoch** zu einem digitalen Austauschformat ein.

Alle, die sich gerne zu aktuellen Themen im Bereich Jugendkirchen austauschen möchten, sind herzlich eingeladen sich am Mittwoch, den 21. September von 10:15 Uhr bis 12:45 Uhr via Zoom zusammen zuschalten.

Ihr kommt zum Treffen über folgenden Link: <https://jugendhaus-duesseldorf.zoom.us/j/64407043307>

Es soll um einen offenen Austausch zu den Themen gehen, die Euch gerade beschäftigen.

Eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich; schaut also gerne spontan, ob es für Euch passt und ob Euch der Austausch an dem Tag guttun würde.

Außerdem möchten wir herausfinden, wie wir das Format „Ökumenisches Symposium Jugendkirchen“ für Euch (wieder) attraktiver machen können und was Ihr Euch von uns wünscht.

Bei ungeklärten Fragen könnt Ihr uns auch gerne einfach kontaktieren.

Wir danken Euch für Eure Mithilfe und Euer Engagement und freuen uns auf ein zunächst digitales Wiedersehen!

Absage / Ökumenisches Symposium Jugendkirchen 2022

Liebe Verantwortliche in den Jugendkirchen,

vielen Dank für Eure Anmeldungen zum Ökumenischen Symposium Jugendkirchen 2022. Wir haben uns sehr über das Interesse an der Veranstaltung und die Motivation, in diesen angespannten Zeiten am Symposium teilzunehmen, gefreut. Danke, dass Ihr die Entscheidung getroffen habt, dafür Eure zeitlichen Kapazitäten einzusetzen.

Leider mussten wir feststellen, dass trotz verlängertem Anmeldeschluss, die Anmeldezahlen weit unter der Planungsgröße liegen. Für knapp ¼ der geplanten Teilnehmendenplätze gibt es Anmeldungen. Wir mussten auch feststellen, dass ein Ökumenisches Symposium unter diesen Umständen weder Euch noch der Sache gerecht wird. Sehr schweren Herzens haben wir daher Anfang der Woche die Entscheidung getroffen, das Ökumenische Symposium in diesem Jahr nicht in der geplanten Form stattfinden zu lassen.

Das bedeutet für Euch: bitte storniert eventuell bereits gebuchte Hotelzimmer und Bahnfahrkarten. Sollten Euch bei etwaigen Stornierungen Gebühren in Rechnung gestellt werden, gebt diese gerne an uns weiter.

Wir bitten Euch, in diesem Fall das anhängende Formular auszufüllen und mit den Originalbelegen als eine pdf-Datei (ausgefülltes Formular dahinter Fahrkarten oder Rechnung Stornogebühr Hotel) per Mail an

Christiane Meck (meck@afj.de) zu senden.

Bitte belegt Euch den 20.-22. September noch nicht komplett mit anderen Terminen. Wir werden Euch in der kommenden Woche eine weitere Mail mit Infos schicken. In jedem Fall planen wir für den ursprünglichen Zeitraum ein Austauschtreffen. Außerdem möchten wir das Format „Ökumenisches Symposium Jugendkirchen“ gemeinsam mit Euch weiterentwickeln oder verstetigen und dafür evaluieren, wie wir Euch am besten unterstützen können. Dazu in der nächsten Woche mehr.

Wenn Ihr Rückmeldungen habt, sind wir dafür gerne ansprechbar.

Wir hätten uns gerne mit Euch in Münster getroffen, aber hoffen, dass Ihr die Absage nachvollziehen könnt. Alles hat seine Zeit – sicher auch das Ökumenische Symposium mit großem Wiedersehen der Verantwortlichen der Jugendkirchen.

Herzliche Grüße,

das Vorbereitungsteam Kathinka (aej), Sonja (afj), Thorsten (Jugendkirche Münster) und Willi (Jugendkirchenförderung Baden-Baden e.V)